



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



NOTA DE PRENSA Nº 094-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Centro de Salud San Marcos realizará censo de población

Jéssica García Sánchez, jefa del Centro de Salud San Marcos, dio a conocer que del 24 al 28 de junio se llevará a cabo un censo de población en la ciudad de San Marcos y en el barrio Mollorco, con la finalidad de determinar cuánta población existe en la zona urbana, ya que en los últimos años se ha ido incrementando la natalidad.

García Sánchez, manifestó que últimamente está llegando población que refiere vivir en San Marcos, sin embargo, no se cuenta con las fichas familiares que prueben pertenecer a la zona urbana.

Todo ello ha motivado realizar este censo de población, en este año ha ingresado el programa JUNTOS y están viniendo de otras zonas, refirió.

Asimismo, invocó a la población a mantenerse en sus hogares durante estos 4 días o dejar a alguna persona mayor para brindar información que corresponde y de esta obtener la información real.

De otro lado, permitirá mejorar la atención en el Centro de Salud y ver la forma de cómo incorporar más personal puesto que el recurso humano con el que se cuenta es insuficiente. “Hay población que muchas veces se queda sin atender, por lo que se están haciendo las coordinaciones para poder referir más recurso humano, manifestó.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 24 de junio del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!